Nota de Prensa Calvià, 26 de agosto de 2019

FESTES DEL REI EN JAUME 2019

El jueves tendrá lugar el acto institucional con la lectura del pregón que este año irá a cargo de Manel Suárez, coordinador del estudio de *Les fosses de la repressió a Mallorca* y autor del informe sobre la fosa de Calvià

El miércoles se entregarán los Premis rei En Jaume de Fotografia 2019

David Bisbal ofrecerá el concierto central de las fiestas

Este jueves, 29 de agosto, arrancan las Festes del rei En Jaume 2019 con el acto institucional que conmemora el 790 aniversario del desembarco de Jaume I en Santa Ponça. A las 20 h, en la Cruz de Santa Ponça, tendrá lugar el discurso del alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, y el pregón de las fiestas que este año irá a cargo del calvianer Manel Suárez, coordinador del estudio de *Les fosses de la repressió a Mallorca* y autor del informe sobre la fosa de Calvià. Suárez, profesor y jefe de estudios del Instituto de Bendinat, fue regidor del Ajuntament de Calvià y es autor de numerosas publicaciones relacionadas con su faceta investigadora y la historia del municipio.

Previamente al acto institucional, el miércoles se entregarán los *Premis rei En Jaume de Fotografia 2019*, a los que en esta edición se han presentado 20 artistas con más de 80 fotografías con la temática «Arquitectura de Calvià, de las torres de defensa a la última vanguardia». La entrega de premios tendrá lugar el miércoles 28 de agosto en la Sala de Exposiciones del Ajuntament de Calvià, a las 19.30 h, coincidiendo con la inauguración de la Exposición de Fotografías de los Premis rei En Jaume 2019, que se podrá visitar de lunes a viernes, de 9 a 20 h, hasta el 20 de septiembre.

El sábado 31 de agosto, el recinto del Molí de Santa Ponça acogerá el concierto central de este año que ofrecerá el cantante **David Bisbal**, ganador, entre otros, de tres Grammy Latino.

Este mismo sábado se celebrará el **20 Aniversario de la** *Trobada de Gegants* y se aprovechará para estrenar y presentar en sociedad a las nuevas figuras , las réplicas de los *gegants* del rei En Jaume y la reina Violant.

La tradición: el desfile y la batalla final

La tradición se dará cita, en primer lugar, el domingo día 1 de septiembre, en la plaça de la Pinada, con la entrega de estandartes y la presentación de los reyes de las fiestas, Jaume I, que este año ha recaído en Mario Cano, de la Colla Real, y Abu Yahya, que este año representará Fernando Morilla de la Colla Al-Madina. Seguidamente, la Banda Municipal de Música de Calvià interpretará el concierto de 'La joia en el sí de la mar', que narra los hechos que tuvieron lugar durante la conquista de Mallorca.

El sábado 7 de septiembre, las tropas de Jaume I desembarcarán en la Cruz de Santa Ponça, para desfilar posteriormente, junto a las collas sarracenas, y preparándose para la



batalla final de 'moros y cristianos' que tendrá lugar en la playa de Santa Ponça.

El *correfoc,* talleres y animación infantil, teatro y recorridos históricos, humor con **Txabi Franquesa**, fiesta y deportes, con la divertida **Elements Reis**, junto al tradicional Mercado Medieval, que se instalará a partir del día 5, completan el programa de actividades de las Festes del rei En Jaume que finalizarán el domingo 8 de septiembre.

Novedades

En esta edición de las fiestas hay dos novedades respecto a años anteriores.

Por un lado, el jueves 5 de septiembre, tendrá lugar, por primera vez, la Caminata de la Asociación Española Contra el Cáncer, un recorrido de 4 km parfa fomentar la importancia de la prevención y los hábitos de vida saludable.

Por otro lado, las fiestas tendrán un carácter sostenible puesto que el bar concesionario ofrecerá vasos reutilizables, patrocinados por Mallorca Live Festival, y platos y cubiertos biodegradables.